

Un joven fue acusado por tener vínculos amorosos con una menor de edad

Policiales



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 18/10/24 | Visitas: 68 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 32 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/un-joven-fue-acusado-por-tener-vinculos-amorosos-con-una-menor-de-edad_5580.php

UN JOVEN FUE ACUSADO POR TENER VÍNCULOS AMOROSOS CON UNA MENOR DE EDAD

Policiales

Un joven fue acusado por tener vínculos amorosos con una menor de edad

Un joven enfrenta cargos tras ser señalado por mantener una relación amorosa con una menor de edad.

Imputación de joven por delito de índole sexual

En un reciente caso en el que se ha visto involucrado un joven de 21 años, la Jefatura de Policía confirmó su imputación tras hallarlo responsable de un delito de índole sexual.

Todo comenzó el 30 de marzo, cuando una madre se presentó en la Comisaría Primera para denunciar que su hija adolescente había abandonado el hogar en compañía de un joven, una situación que se repetía con frecuencia.

La madre manifestó que había tenido conocimiento de que su hija y el joven habían mantenido relaciones sexuales, lo que llevó a solicitar a las autoridades una investigación, considerando que la menor era víctima en esta circunstancia.

Los efectivos policiales, tras recibir la denuncia, informaron del caso a la Fiscalía de Turno, que activó de inmediato el protocolo de abuso sexual.

Esto incluyó la intervención del Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente (INAU) y la indagación de las partes implicadas.

Luego de continuar con las averiguaciones pertinentes, la fiscalía dispuso varias medidas cautelares, incluyendo la colocación de un dispositivo electrónico a las partes.

Una vez elevadas las actuaciones correspondientes, la Justicia formalizó la imputación de J.

F.
B.
S.

, quien fue condenado por “reiterados delitos de desacato agravado”.

La pena impuesta fue de seis meses de prisión, la cual se cumplirá bajo el régimen de libertad a prueba.

Entre las condiciones que deberá respetar, se destacan la obligación de realizar servicios comunitarios durante dos horas diarias, una vez por semana, así como la prohibición de acercarse o comunicarse con la víctima dentro de un radio de 500 metros.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

UN JOVEN FUE ACUSADO POR TENER VÍNCULOS AMOROSOS CON UNA MENOR DE EDAD

Un joven fue acusado por tener vínculos amorosos con una menor de edad

Tags

responsable, involucrado, adolescente, reciente, denunciar, amorosa, mantener, enfrenta, jefatura, hallarlo, abandonado, primera

Noticias relacionadas

3.5 * *A dos años de la denuncia, la joven que aseguró haber sido víctima de abuso en un liceo de Pando brindó su testimonio*

4.3 * *Un joven de 15 años y otro de 20 años sufrieron disparos; el menor había recibido una condena el pasado viernes*

3.5 * *Un joven militar de 24 años enfrenta graves acusaciones por presunto abuso sexual de una menor de edad*

4.8 * *Detienen a dos hombres y un adolescente es enviado a internación en el Inisa por su vinculación con delitos recientes*

4.4 * *Joven enfrenta condena por abuso sexual y violencia hacia otros adolescentes en un caso impactante*

4.4 * *Se resolvió la pena para el joven de Lascano que fue apresado por una amenaza de ataque terrorista*

3.7 * *Tres policías en Salto bajo la lupa por supuestos casos de explotación y abuso sexual infantil*

3.9 * *Tragedia en Francia: un joven de 15 años pierde la vida tras ser apuñalado y quemado en un ataque brutal*

3.8 * *Aumentan las denuncias por robos en el Parque Rodó: comerciantes y vecinos claman por seguridad en un área que se siente abandonada*

4.9 * *Joven aprehendido tras amenazar con un ataque terrorista: tenía en mente un explosivo para un espacio concurrido*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| mascoteros |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| Nacional |
| Estados Unidos |

| |
|------------------------|
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |